



あけましておめでとうございます

新しい年も、子ども達の元気な挨拶と笑顔でスタートしました。年末年始は、どのようにお過ごしになりましたか？早いもので今年度も残り3ヶ月となりました。心身ともに健やかに日々成長する子どもたちの可愛い笑顔とともに、一日一日を大切に、明るく楽しい保育を心がけていきたいと思ひます。



楽しいね！落ち葉あそび

落ち葉をたくさん集めて、葉っぱの上を歩くと「サクサク」という音がすることに気付いた子どもたち！気に入って何度も歩いたり、両手にいっぱい集めて思いきり葉っぱのシャワーを楽しんだり「わあ〜」と言って寝転がりふかふかのベッドに満面の笑みを浮かべ喜んで遊んでいました。

これからも自然に触れて遊びながら、季節の移り変わりに興味をもてるよう働きかけ、豊かな感性を育てていきたいと思ひます。



できるかな・・・！？

靴下や靴、ズボンや洋服を自分で脱ごうとする姿が見られるようになってきました。上着は、袖から腕を抜いてあげると、自分で頭から「ばあ！」と脱ぐ姿もあります。できないと「あ〜！うう〜」と癩癩を起したりもしますが、出来たときにはとびきりの笑顔を見せてくれます。子どもたちの自分でやろうとする意欲を大切にしていきたいと思ひます。



おしゃべり大好き♪♪

たんぽぽぐみは、スラスラと話す子、片言で話す子、ごによごによと一生懸命話す子と、とても賑やかな可愛い話し声が溢れています。まだ、個人差はありますが、お話しすることが大好きな気持ちは一緒です。今は、それぞれが思うがままにお話をしてはいますが、いつかみんなと同じ話題について、楽しくお話しするのが楽しみになっています。これからも一人ひとりの可愛い声を大切に受け止めていきたいと思ひます。

クラスの様子

クリスマス会練習



すごいでしょ♪

